
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

こんにちは 
ご意見・ご要望をお寄せください 

野洲市比江８６４（☎５８９－４１５８）  
２０１７年３月５日  №３９ 

 ２０１７年度の野洲市一般会計予算が発表され、２８日開催の２月定例市

議会に提案されました。一般会計の総額は１９９億３０００万円。対前年度

比3.9％減です。新病院建設の建設関連予算も計上されました。また、この

間、市民の切実な要求も反映されています。７日から９日まで提案された議

案の本会議質疑、代表質問・一般質問が行われます。傍聴にお越しください。 

駅南口での平成３０年度開

院へ、昨年度に引き続き基本設

計を行い、また、実施設計や用

地取得に必要な出資など総額

で１３億５６６４万円が予算

化されました。 

今後、駅前の新病院整備や大

篠原の余熱施設整備、高齢化な

どを踏まえ、利便性の更なる向

上へ、現在の５コースの路線拡

大やダイヤ改正など、運行見直

しの検討が行われます。 

 耐震化はされていますが、一

部雨漏りもある中主小学校や

北中学校の校舎は老朽化して

います。校舎改築のための調

査・検討を行う予算が計上され

ました。 

昨年８月から１歳未満はＢ

型肝炎ワクチン接種が制度化

されましたが、満１歳から４歳

未満の幼児を対象に接種費用

の一部（１回３０００円、３回

を限度）を補助します。 

要望の強い学童保育「土曜

日・日曜日」保育の平成３０年

度実施へ検討がされます。 

「暮らし支え条例」に基づき

生活困窮者対策や消費者保護

の施策が一層拡充されます。 

７日（火） 本会議（議案質疑、代表質問） 
 ８日（水） 本会議（代表質問、一般質問） 

 ９日（木） 本会議（一般質問） 

１３日（月）～１５日（水） 

予算委員会、常任委員会 

２２日（水） 予算常任委員会 

２４日（金） 本会議（議案討論・採決） 
 
 ※午前９時から。２４日のみ午後１時から 

定
例
市
議
会
は
２
月
２
８
日
か
ら
開
催
、
７
日
か
ら
再

開
さ
れ
ま
す
。
７
日
は
市
長
か
ら
提
案
さ
れ
た
議
案
の
質

疑
に
引
き
続
き
、
各
会
派
か
ら
代
表
質
問
が
行
わ
れ
ま

す
。
共
産
党
市
議
団
は
太
田
議
員
が
４
番
目
に
行
い
ま

す
。
質
問
は
７
日
の
後
半
か
、
８
日
の
午
前
中
で
す
。 

 
 

一
般
質
問
は
８
〜
９
日
に
行
わ
れ
ま
す
。
質
問
は
８
名

が
通
告
し
て
お
り
、
私
は
４
番
目
で
８
日
に
な
り
そ
う
で

す
。（
１
）
働
き
方
改
革
と
市
職
員
の
実
態
、（
２
）
市
民

サ
ー
ビ
ス
の
た
め
の
公
共
施
設
、
（
３
）
野
洲
市
農
業
守

る
支
援
策
を
、
で
す
。
傍
聴
に
お
越
し
く
だ
さ
い
。
な
お
、

市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
中
継
し
て
い
ま
す
。 

 
 

※私は準社員なのですが育児休暇を貰えないんです。 

※休みたいときに交代要員がいなくて休めない。 

※「不況だから」と言って、賃金が２０％下げられました。 

※ひと月１３万円の手取りです。生活ができません。 
  

アンケートではこんな深刻な声が寄せられています。おか

しいですよね！。みんなで語りましょう。ご参加ください。 

就労している保護者の子ど

もが病児病後で保育園に通所

できなくなった時、開業医の医

療機関で子どもを、安心してあ

ずけられる「病児・病後保育」

が６月から実施されます。  


